

Encuentro Regional de Pastoral Familiar Región Buenos Aires 2017

Exposición del Lic. Juan de la Torre

¿Qué vivimos hoy en el mundo?

Relaciones efímeras, basadas en el sentimiento, en el propio bienestar a ultranza.

Relaciones utilitarias en las que cuando al no recibir lo que se pretende se abandona a quien tengo al lado.

¿Y qué nos ofrece Dios?

El amor es la fundamental vocación de todo ser humano. Integra cuerpo y alma.

El amor nos lleva al deseo de cuidar, de donar y de recibir.

El hombre puede encontrar ese amor que capta algo de infinito en la familia. Es en ella que tiene un encuentro con Cristo.

En las relaciones cotidianas de la familia ejercemos a diario la misericordia.

Esa misericordia que no es puramente un médico que cura. Antes es Dios que edifica la casa. Esa casa donde se puede vivir humanamente, donde se puede volver siempre y ser recibido con amor.

La presencia de Dios en la humanidad es una historia de esperanza. Por eso Dios nos ofrece un "para siempre", lo que en realidad no nos atrevemos a soñar y sin embargo anhelamos. Ese para siempre es un redescubrirnos una y otra vez gozando la frescura, alegría y paz que esta vida nos da.

Y en este camino encontramos el verdadero amor, aprendemos a "enamorarnos" más que a hablar del amor.